

1. Gift box



2. Instruction manual

Руководство пользователя

Внимательно прочтите руководство пользователя перед использованием устройства. Данное руководство предназначено для пользователей, владеющих русским языком.

Описание устройства

- 1 LED-фонарик
- 2 Кнопка
- 3 Индикатор USB
- 4 Индикатор зарядки
- 5 Индикатор Type-C

Инструкции по зарядке

Зарядка внешних устройств

Использование LED-фонарика

Состояние индикаторов при разряде и использовании фонарика

Внимание

1. Не использовать устройство в условиях повышенной влажности, в том числе в дождь, туман, снег, мороз и т.д.

2. Не использовать устройство вблизи легковоспламеняющихся веществ, газов, паров, пыли, жира и т.д.

3. Не использовать устройство вблизи детей и животных.

4. Не использовать устройство вблизи источников огня, в том числе свечей, огня, костра и т.д.

5. Не использовать устройство вблизи источников электромагнитных помех, в том числе радиостанций, мобильных телефонов и т.д.

6. Не использовать устройство вблизи источников радиочастотного излучения, в том числе радиостанций, мобильных телефонов и т.д.

7. Не использовать устройство вблизи источников радиочастотного излучения, в том числе радиостанций, мобильных телефонов и т.д.

8. Не использовать устройство вблизи источников радиочастотного излучения, в том числе радиостанций, мобильных телефонов и т.д.

9. Не использовать устройство вблизи источников радиочастотного излучения, в том числе радиостанций, мобильных телефонов и т.д.

10. Не использовать устройство вблизи источников радиочастотного излучения, в том числе радиостанций, мобильных телефонов и т.д.

Технические характеристики

Модель/Product Model : X3s
 Выходной Порт : Type-C
 Мощность LED-фонарика : 2.5 Вт (Макс.)
 Мощность LED-фонарика (Lumen) : 3000 мкд/700 лм
 Номинальная емкость/Rated Capacity : 3000 мАч
 Выходной Порт : USB-A
 Выходной Порт : USB-C
 Размеры/Dimensions : 25-25x172 мм
 Соответствие стандарту/Standard : GB/T 35590-2017

Экологическая инструкция: наименование и содержание опасных веществ в продукте

Часть	Pb	Hg	Cd	Cu	Cr(VI)	PBB	PFOS
Корпус	+	+	+	+	+	+	+
Аккумулятор	+	+	+	+	+	+	+

Этот фонарик соответствует стандарту GB/T 35590-2017. Он соответствует требованиям стандарта GB/T 35590-2017. Он соответствует требованиям стандарта GB/T 35590-2017. Он соответствует требованиям стандарта GB/T 35590-2017.

Модель/Product Model : X3s
 Адрес: Республика Беларусь, Минск, ул. Дзержинского, 100, ООО «Сикки»
 Контакт: +375 29 500 0000
 Сайт: www.sikiki.by

ФОНАРИК ПОРТАТИВНЫЙ X3s

Разработано SIKIKI

User Manual

Please read this manual for your device carefully. Read it before using the device. This manual is intended for users who speak the Russian language.

Structure Chart

- 1 LED Flashlight
- 2 Button
- 3 LED Indicator Light
- 4 Type-C Input Port

Charging Instruction

Recharge

Method of using LED light

Indicators for product discharge and lighting when used

Attention

1. Do not use the device in high humidity conditions, including rain, fog, snow, and cold.

2. Do not use the device near flammable substances, gases, dust, oil, and so on.

3. Do not use the device near children and animals.

4. Do not use the device near fire sources, including candles, fire, and campfires.

5. Do not use the device near electromagnetic interference sources, including radio stations, mobile phones, and so on.

6. Do not use the device near radio frequency interference sources, including radio stations, mobile phones, and so on.

7. Do not use the device near radio frequency interference sources, including radio stations, mobile phones, and so on.

8. Do not use the device near radio frequency interference sources, including radio stations, mobile phones, and so on.

9. Do not use the device near radio frequency interference sources, including radio stations, mobile phones, and so on.

10. Do not use the device near radio frequency interference sources, including radio stations, mobile phones, and so on.

Product Parameters

Model/Model : X3s
 Output Port : Type-C
 Output Power : 2.5W (Max.)
 Output Power (Lumen) : 3000lm/700lm
 Rated Capacity : 3000mAh
 Output Port : USB-A
 Output Port : USB-C
 Dimensions : 25-25x172mm
 Compliance Standard : GB/T 35590-2017

Description of Pre-environment: name and content of hazardous substances in products

Material part	Pb	Hg	Cd	Cu	Cr(VI)	PBB	PFOS
Case	+	+	+	+	+	+	+
Accessories	+	+	+	+	+	+	+

This flashlight complies with GB/T 35590-2017. It meets the requirements of GB/T 35590-2017. It meets the requirements of GB/T 35590-2017. It meets the requirements of GB/T 35590-2017.

Модель/Product Model : X3s
 Адрес: Республика Беларусь, Минск, ул. Дзержинского, 100, ООО «Сикки»
 Контакт: +375 29 500 0000
 Сайт: www.sikiki.by

CHASING LIGHT X3s

Designed by SIKIKI